

きずな



谷浜小学校1年生
学年だより44号
令和5年2月10日

新1年生と交流会

7日(火)の移行学級では、保育園の年長児と交流会をしました。

まず、学校のことを園児に知ってもらうために、学校の紹介をしました。Sさんは「プール」と「給食当番」を、Yさんは「漢字」を、Tさんは「計算」と「係活動」を説明しました。保育園ではあまりやらないことを選んだだけに、園児たちは興味深そうに聞いていました。

次は、一人一人が用意したゲームです。「おにたいじ」ゲームを作ったSさんは、ゴム鉄砲で鬼をねらうときに、「下の方をねらうといいよ。」とアドバイスをしていました。Yさんは、「輪投げ」に挑戦してくれた園児に、

折り紙で作った飾りをプレゼントしました。Tさんは、一人一人に丁寧に説明したり、うまく魚を釣ると拍手をしたりしていました。園児への気遣いができるところに、1年間の成長を改めて感じました。

その後の「カルタ」や「イス取りゲーム」も盛り上がりました。新1年生を喜ばせようというねらいを、3人全員達成できたと思います。園児も、入学がさらに楽しみになったのではないのでしょうか。



時計の学習をしました！

今回の学習で、時刻を学びました。〇分を読む時は、時計の数字が書いてあるところは5跳びで、それ以外は目盛りを数えるように教えました。慣れないうちは、算数セットの時計(目盛りあり)を使って時刻を読みます。しかし、1年生の間に教室の時計の読み方をマスターしたいので、ご家庭でも生活の中で時計を読む場面を作っていただけるとありがたいです。